

Vorstandssitzung 6/2016

Datum 23. November 2016, 18.30 Uhr
Ort Hotel City Oberland, Interlaken
Anwesend **Marjanovic Alex AM (Vorsitz)**
Zwahlen Adrian AZ
Löhrrer Tobias TL
Eggenschwiler Lukas LEI
Markus Stucki MS
Aeschimann Riccardo RAE



Gast: -

Abgemeldet

Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder

1. Protokoll VS 05/2016, nächster VS-Termin, Rückblick Rundblick

- VS-Sitzung Nummer 1 im 2017: 31. Januar, 18.30 Uhr. **AZ klärt ab, ob wir die Sitzung im Hotel Derby abhalten können.**
- HV: 24. März 2017. **LEI klärt ab, ob die Jugendherberge Interlaken gehen würde.**
- Rundblick: Ca. 30 Personen haben teilgenommen (gleich viele wie im 2015). AZ erwähnt die während diesem Anlass diskutierten Punkte. René Bettoli möchte mit einer Aktion „Höhematte mit Herz“ eine Walze finanzieren. Der Vorstand stimmt dem zu und beteiligt sich mit max. 1'000 Franken.

2. Finanzen: Prov. Abschluss, Lizenzen 2017

- Bilanz/ER 2016: TL erläutert die vorab an die VS-Mitglieder versendete Bilanz/ER. AM teilt mit, dass er sich nicht erinnern kann, dass ein solch hoher Gewinn ausgewiesen werden konnte.
- Hagelschaden: Wir haben von der GVB CHF 3'000.- Entschädigung erhalten.
- Lizenzen: **Bis Ende Januar muss TL von MS wissen, wer alles Interclub spielt.**

3. Betrieb/Platzwartung:

- Investitionen:
 - Sprenkler: Min. zwei grosser Sprenkler müssen im Frühling ersetzt werden. AZ schlägt vor, vier grosse und drei kleine Sprenkler zu kaufen (Kosten: CHF 1'800.-), damit der TCI noch Reserve hat. **AZ kümmert sich noch in diesem Jahr darum.**
 - Bewässerung: AZ erläutert, dass sich in einer Wasserleitung ein Leck befinden muss. Dies ist auch der Grund, warum die Kosten für das Wasser im 2016 so hoch waren. Im April 2017 muss dringend geklärt werden, wo sich dieses Leck befindet. Wenn der Haupthahn geschlossen ist, ist auch das Leck nicht zu erkennen.
- Clubhaus: Chris hat die Herdplatte nicht repariert, noch hat er mit dem Elektriker eine Lösung für die Sensorlampe gesucht.
- Platz: **AZ bestellt vier Besen und ein Netz.**
- Platzinstandstellung: **AZ gibt der Tennisbau AG den Auftrag, die Plätze auch im Frühling 2017 instand zu stellen.**
- Platzwartung:

- Der Vorstand entscheidet, die Zusammenarbeit mit Chris zu beenden. Die Gründe liegen darin, dass Chris die Vorgaben (Konzept, Arbeiten am und um den Platz) nicht erfüllt und die Sympathie bei den Mitgliedern nie erhalten hat. **AM und AZ werden Chris die Botschaft übermitteln.**
- Künftiges Modell Platzwartung/Bistro: **AZ klärt ab, ob Hanspeter Gafner in Frage käme.** Weiter wäre Bruno Bettoli eine Option. Voraussetzung ist, dass der Club die Gastwirtschaft für drei Wochenenden selber übernehmen können. Der Club würde CHF 10'000.- für die Platzwartung bezahlen und verlangen, dass der Platzwart 5 – 6 Tage vor Ort sein muss. Beim Bistro streben wir eine interne Lösung an. Je nach Rückmeldungen entscheidet der Vorstand, für welches Modell wir uns definitiv entscheiden. Bei negativen Rückmeldungen wird sich AZ um weitere Optionen kümmern.

4. Events & Turniere 2017: Organisation 2017

- „Turnier-Team“: AZ hat Andy Kämpf und Simona Götz für den Vorstand gefragt und negative Rückmeldungen erhalten. Andy Kämpf, Matthias Rieder und Marco Aeschmann würden aber in einem „Turnier-Team“ mitarbeiten. Abzuklären bleibt, wer vom Vorstand dieses leiten würde.

5. Junioren: Juniorenkonzept, aktueller Stand, Ausblick

- Juniorenkonzept: Das von der Juniorenkommission erarbeitete und von LEI vor der Sitzung versendete Juniorenkonzept wird angenommen. **LEI wird die finale Version erstellen und veröffentlichen.** Es ist äusserst wichtig, dass die Milestones im Konzept von RAE konsequent eingehalten werden. Nur so werden wir professioneller auftreten können.
- Abschlussevent: RAE hat an Stelle eines Events während dem letzten Training ein Turnier durchgeführt.
- Vertrag mit Juniorentrainer: Basierend auf dem Juniorenkonzept **setzt TL für Miguel einen Vertrag für die kommende Saison auf.**
- Allgemein: RAE teilt mit, dass Miguel kurzfristig Trainings absagt, da er nicht vor Ort sei. Die Mitglieder des Vorstands müssen in solchen Fällen von RAE informiert werden, da dies unter keinen Umständen tolerierbar ist. RAE muss künftig klarer informieren und gemäss Juniorenkonzept operieren! Nur so kann gewährleistet werden, dass das Konzept auch umgesetzt und schliesslich RAE selber entlastet wird.

6. Interclub: Ausblick 2017, Winter-IC

- Captainsitzung: Die Captainsitzung wurde erfolgreich durchgeführt; MS hat das Protokoll vorab an die VS-Mitglieder gesendet.
- IC 2017: Wir werden wiederum 7 Teams anmelden.
- Winter-IC: Der TCI nimmt mit 2 Mannschaften teil.

7. Vorstandsämter 2017: zusätzliche VS-Mitglieder

- Siehe Punkt 4
- AM hat mit Vera Eggenschwiler bzgl. einem Amt gesprochen, sie benötigt noch mehr Informationen, was denn genau die Aufgaben sein könnten. **AM geht entsprechend nochmals auf Vera zu.**

8. Marketing / PR: Rückblick, Ausblick

- Reportage Bödeli-Info: RAE hat die Reportage nicht an LEI geschickt – entsprechend gab es keine Publikation.
- TIUSS: LEI bittet alle VS-Mitglieder, bis am 15. Januar 2017 ihre Jahresberichte zu senden.
- Website/Facebook: Wurde wie gewohnt gepflegt/aktualisiert.

9. Varia

- Höhematte-Kommission: Gemäss AM (er hat mit Stephan Kirchhofer diskutiert) sei der TCI für die Kommission wichtig! AM wird wenn möglich das Gespräch mit Stephan nochmals suchen.
- TC Grindelwald: Im Dezember ist ein Präsidenten-Treffen geplant.
- „Begrüssungskasten“ beim Eingang: Es wäre gut, wenn dieser mit verschiedenen Informationen „gefüllt“ wird. **MS wird dem Vorstand in den kommenden Sitzungen einen Vorschlag unterbreiten.**

Schluss der Sitzung: 21:30 Uhr

Für das Protokoll:

Lukas Eggenschwiler, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, Bern, 28. November 2016